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REPRUEBAN A IFE EN CONTROL DE GASTO En cuestión de gasto, el Instituto Federal Electoral (IFE) padece esenciales y significativas carencias de control, alertó la Contraloría General del organismo. En su informe 2012, el órgano revisor reveló que la información en materia administrativa, presupuestal y financiera del Instituto tiene serias limitaciones por el inadecuado funcionamiento del Sistema Integral para la Gestión Administrativa (SIGA) y el incumplimiento a las disposiciones del Consejo Nacional de Armonización Contable (CONAC). El documento, dado a conocer al Consejo General del IFE, añade un análisis sobre los principales aspectos administrativos que limitan el funcionamiento del órgano e impiden que éste se modernice. Según el reporte, existen deficiencias y rezago en la depuración de la mayor parte de las cuentas bancarias pertenecientes al Instituto, además de que subsiste la falta de definición institucional sobre este aspecto. Advierte que existe además una problemática administrativa relativa a las dimensiones de la estructura ocupacional del IFE, el gasto inmobiliario, el desempeño presupuestal y la calendarización de las adquisiciones. (REFORMA, P. 2, LESLIE GÓMEZ) 
PRI ALISTA REUNIÓN DE COMISIÓN POLÍTICA El Partido Revolucionario Institucional (PRI) alista su última reunión de la Comisión Política Permanente con el esquema actual de 225 miembros priístas y sin la presencia del Presidente de la República. La reunión, que se llevará a cabo a mitad de la semana que inicia, será encabezada por César Camacho, dirigente nacional. Ahí, prácticamente despedirá a la actual Comisión que tendrá otra conformación una vez que el Instituto Federal Electoral (IFE) autorice la modificación a los estatutos del tricolor. Actualmente, la Comisión es un apéndice del Consejo Político Nacional y es encabezado por el titular del Comité Ejecutivo Nacional (CEN). No cuenta entre sus miembros a los gobernadores del país ni a todos los dirigentes del PRI en los estados, pero sí la representación de todas las organizaciones que conforman al partido. (EL UNIVERSAL, P. 7, ARIADNA GARCÍA) 
DISTRITO FEDERAL 
ATRASA PRD DEFINICIÓN DE AGENDA LEGISLATIVA Los trabajos de la reunión plenaria del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), donde se definiría su agenda para el periodo ordinario de sesiones, fueron pospuestos ayer hasta el próximo miércoles. Entre la visita de Miguel Ángel Mancera, jefe de gobierno capitalino, y de los líderes de las tribus a la instalación de los trabajos del viernes, así como de los recesos y retrasos para retomar los trabajos ayer, los diputados sólo pudieron desahogar tres de las cinco mesas de discusión que se acordó trabajar. En la sesión de ayer se discutieron varios rubros como Desarrollo Social, Salud, Desarrollo Rural y Participación Ciudadana, Seguridad Pública, Procuración de Justicia, Derechos Humanos y Finanzas Públicas. Sin embargo, los perredistas ya no avanzaron a la cuarta mesa de discusión, debido a que fueron a comer y ya no volvieron a sesionar, argumentando que se inauguraría la Aldea Digital en el Zócalo. (REFORMA, P. 4, ERNESTO OSORIO) 
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QUINTANA ROO 
ACUSAN EN QUINTANA ROO REGISTRO ILEGAL La dirigencia del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Quintana Roo presentó una queja por el supuesto registro ilegal de votantes previo al inicio del proceso electoral en la entidad. Julio César Lara, presidente local del sol azteca, denunció un presunto acarreo de militantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI) provenientes de Yucatán.  En el mismo sentido, Daniel Ávila, senador del Partido Acción Nacional (PAN) dijo que existen planes para trasladar a 25 mil priístas. (REFORMA, P. 16, PEDRO DIEGO TZUC) 
RENDICIÓN Y ENTREGA DE BUENAS CUENTAS, OBLIGACIÓN DE LOS TRIBUNALES ELECTORALES: ZAVALA 
ARREDONDO Al participar en la III Reunión Nacional de Secretarias y Secretarios Generales de Acuerdos de Tribunales y Salas Electorales de México, Marco Antonio Zavala Arredondo, magistrado presidente de la Sala Regional Monterrey del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), destacó que si los integrantes de los órganos electorales no rinden ni entregan buenas cuentas, se pondría en riesgo el capital que se ha ganado con la ciudadanía y se deslegitimaría a la justicia electoral. Zavala Arredondo indicó que la actividad sustantiva de los tribunales es la resolución de los juicios y recursos y, en esta labor, la Secretaría General de Acuerdos es una pieza importante para el correcto desarrollo de la labor jurisdiccional. El magistrado presidente de la Sala Regional Monterrey compartió con los representantes de tribunales y salas electorales de México sus experiencias como Secretario General de Acuerdos de la Sala Superior del TEPJF, cargo que desempeñó por más de cinco años, e hizo un llamado a realizar un trabajo conjunto que legitime la impartición de la justicia electoral en nuestro país. En el último día de actividades de la III Reunión Nacional de Secretarias y Secretarios Generales de Acuerdos de Tribunales y Salas Electorales de México, se llevaron a cabo cuatro mesas de trabajo en las que se analizaron temas como estadística judicial, estadística con perspectiva de género, aplicación de plataformas tecnológicas, y diseño y funcionamiento del Sistema de Información de las Elecciones Federales (SIEF). La nota fue publicada a ocho columnas en El Sol de México. (EL SOL DE MÉXICO, P. 1 Y 3, NACIONAL, MARTHA GONZÁLEZ; INTERNET: NOTIMEX.COM, REDACCIÓN) 
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AVALAN CAMBIOS A LOS ESTATUTOS DEL PAN La XVII Asamblea Nacional Extraordinaria del Partido Acción Nacional (PAN) aprobó en lo general, con dos terceras partes de los votos, los nuevos estatutos del partido, tendientes a otorgar mayor responsabilidad a sus militantes en la vida del instituto político y abrir las puertas a más ciudadanos. Como parte de las modificaciones, los participantes avalaron que la elección de los dirigentes municipales, estatales y del presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) sea por votación de toda la militancia. Dichos cambios tendrán que ser comunicados al Instituto Federal Electoral (IFE) y avalados por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), con el objeto de que puedan aplicarse para la elección de la nueva dirigencia. El diputado José González Morfín, moderador de la plenaria, confirmó que de los 130 artículos que conforman los nuevos estatutos, se reservaron 96 para su discusión particular, lo cual prolongó la sesión hasta las 18:00 horas cuando entró en receso. Sin embargo, a esa hora ya no se encontraba presente más de la mitad de los miembros de 22 delegaciones de la República, por lo cual sólo se alcanzó a aprobar en lo particular hasta el artículo 50 de los nuevos documentos básicos. Sin determinar aún en qué fecha se podrá reanudar la Asamblea, Gustavo Madero Muñoz, líder del PAN, instruyó que iniciara un receso por tiempo indefinido. Previamente, en el discurso inaugural, Madero Muñoz, afirmó que con este encuentro, "Acción Nacional inicia un nuevo ciclo político" con el objetivo de "vencer al gobierno autoritario". Por su parte, entrevistada sobre sus aspiraciones a la dirigencia de Acción Nacional, Josefina Vázquez Mota, ex candidata presidencial del blanquiazul, afirmó que ella será un factor de unidad para el partido. Por separado, el panista Rafael Guarneros manifestó que ven los cambios como una victoria, “nos impusimos a la cúpula, los panistas de a pie nos estamos organizando para tomar las riendas del partido. Si se imponían los criterios de la cúpula pensábamos impugnar ante el Tribunal Electoral, pero no es necesario pues ahora tenemos claro que estamos democratizando al partido. (EXCÉLSIOR, P. 6 Y 7, NACIONAL, HÉCTOR FIGUEROA) 
PIDE YOANI SÁNCHEZ A PEÑA NIETO PRESIONAR A CUBA Yoani Sánchez, bloguera y activista cubana, pidió a Enrique Peña Nieto, presidente de México, denunciar las violaciones a los derechos humanos ocurridas en el régimen de Raúl Castro, mandatario de Cuba. En entrevista durante su reciente estancia en México, la autora del blog Generación Y dijo que la diplomacia mexicana debe retomar la postura que durante el sexenio de Vicente Fox la llevó a censurar a Cuba en foros internacionales como la Comisión de Derechos Humanos de la Organización de las Naciones Unidas (ONU). Sánchez pasó cinco días en México, un país que, afirma, le robó el corazón. Invitada por la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), visitó Puebla y el Distrito Federal, estuvo en universidades, en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), en el Senado de la República y en varias redacciones, pues “sueña con regresar a Cuba y fundar un medio de comunicación en el que quiere envejecer como una periodista siempre incómoda para el régimen, incluso para el que sustituyera al socialismo de Castro”. (REFORMA, P. 1, 12 Y 13, ENFOQUE, ERNESTO NÚÑEZ) 
“MÉXICO VIVE UNA BRUTALIDAD POR CRÍMENES Y POBREZA”: FERNÁNDEZ DE CEVALLOS Diego Fernández de Cevallos, ex legislador y ex candidato presidencial del Partido Acción Nacional (PAN) en 1994, sostuvo que México vive una brutalidad por los altos índices en crímenes y pobreza que se registran en territorio nacional, al tiempo que advirtió que la ciudadanía está harta de los políticos que no se encuentran a la altura de las exigencias del pueblo. Entrevistado en su rancho La Barranca, ubicado en Jerécuaro, Guanajuato, donde realizó un festejo por su cumpleaños número 72, Fernández de Cevallos aseguró que todos los días de su vida ha procurado dar un beneficio a la gente y adelantó que próximamente, con la presencia de Enrique Peña Nieto y Felipe Calderón, presidente y ex presidente de México, respectivamente, inaugurará una escuela que donó al pueblo. Entre los invitados a su celebración se menciona a José Alejandro Luna Ramos, magistrado presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). (MILENIO DIARIO, P. 1 Y 6, NACIONAL, ISRAEL NAVARRO) 
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CONMEMORARÁ PEÑA ANIVERSARIO DE LA EXPROPIACIÓN PETROLERA Enrique Peña Nieto, presidente de México, encabezará la conmemoración del LXXV aniversario de la Expropiación Petrolera en Salamanca, Guanajuato. El mandatario federal estará acompañado por Pedro Joaquín Coldwell, titular de la Secretaría de Energía (SE), y Emilio Lozoya Austin, director de Petróleos Mexicanos (Pemex). Posteriormente asistirá el martes 19 de marzo a la misa de inauguración del pontificado de Francisco, donde hará extensiva una invitación al nuevo Pontífice para que realice una visita a México. En un comunicado, la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) mexicana informó lo anterior y precisó que en el marco de su primera visita como Presidente a la Santa Sede, Peña Nieto establecerá contacto con el recién electo Sumo Pontífice así como con otros altos miembros de la curia romana. (EL UNIVERSAL, P. 18, REDACCIÓN; EL SOL DE MÉXICO, P. 9, CARLOS LARA) 
ERROR HUMANO, TEXTO SOBRE FUERO PARA EL PRESIDENTE Y NO UNA CHICANADA: ARROYO Luis Alberto Villarreal, coordinador parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados, expresó que la supresión de un párrafo en la minuta de reforma constitucional en materia de fuero, relativo a la inmunidad del Presidente de la República, fue un error humano y no una chicanada. "Yo espero que corrija el presidente de la mesa directiva, el priísta Francisco Arroyo", comentó. En tanto, el diputado panista Juan Bueno Torio dijo que esa supresión fue una trampa del Partido Revolucionario Institucional (PRI), "porque en la Cámara de Diputados todo mundo fue testigo de que no hubo mayoría de nadie para que se asentara lo que decía la minuta, por lo tanto se rechazó todo. En este sentido lo que obedece es que quede el texto vigente como hoy está en la Constitución”. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 5, BLANCA ESTELA BOTELLO Y ALEJANDRO PAEZ) 
DIPUTADOS, LISTOS PARA DEBATIR SOBRE TELECOMUNICACIONES Integrantes de la Cámara de Diputados se declararon listos para discutir el dictamen de reforma en materia de telecomunicaciones y defendieron la iniciativa surgida del Pacto por México al señalar que se mejorará la oferta en televisión abierta y de paga. Por separado, Ricardo Anaya Cortés, el vicecoordinador económico del Partido Acción Nacional (PAN), y Arturo Escobar y Vega, coordinador del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en San Lázaro, destacaron la importancia de la reforma para crear un sector más competitivo en beneficio de los usuarios y las empresas, y confiaron en la responsabilidad de los legisladores para valorarla al momento de emitir su votación. El pasado 14 de marzo, la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara baja avaló por mayoría la reforma constitucional y está previsto que el próximo martes suba al Pleno al trámite de primera lectura y sea votada entre miércoles y jueves. Anaya consideró que la reforma permitirá mayor oferta tanto en televisión abierta como de paga, así como en el servicio de Internet. Por su parte, Escobar mencionó que su bancada está lista para discutir del dictamen de la reforma y aseguró que se corresponsabilizarán de las "explicaciones" y beneficios sobre la nueva legislación. (EL UNIVERSAL, P. 5, REDACCIÓN) 
BUSCAN ACOTAR A PEÑA EN EL INSTITUTO FEDERAL DE TELECOMUNICACIONES Las bancadas del Partido Acción Nacional (PAN) y del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la Cámara de Diputados buscan eliminar la disposición de que el Ejecutivo federal intervenga en las decisiones del Instituto Federal de Telecomunicaciones sobre el otorgamiento de concesiones. En las reservas que prevén presentar al dictamen de las reformas en telecomunicaciones, ambas bancadas han propuesto que se retire la disposición de que el Presidente emita una opinión no vinculante, ya que tal disposición implica que haya presiones del mandatario federal sobre el nuevo órgano regulador. En las negociaciones también se prevé plantear que la retransmisión de señales de televisión abierta en la televisión restringida y la obligación de hacerlo, sean en forma gratuita, sin que haya cobros condicionados o pactados, tal como está planteado en el dictamen sobre los esquemas que se conocen como must offer y del must carry. (REFORMA, P. 3, CLAUDIA SALAZAR) 
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NO HABRÁ PASOS PARA ATRÁS EN TELECOMUNICACIONES, AFIRMA SANTIAGO CREEL El panista Santiago Creel, integrante del Consejo Rector del Pacto por México, señaló que en la revisión que lleve a cabo el Congreso de la Unión de la reforma constitucional en materia de telecomunicaciones, "no habrá pasos para atrás". El ex secretario de Gobernación enfatizó que la reforma es completa e integral, además de que es indispensable para la modernización del país y para que los mexicanos puedan tener un derecho nuevo, como es el derecho al acceso libre a las nuevas tecnologías de la comunicación y de la información. Sobre el tema, el senador Javier Corral, integrante de la Comisión de Radio, Televisión y Cinematografía, dijo que la reforma no regula de manera "pareja" el tema de competencia, tanto para telecomunicaciones como para televisión, por lo que "si la Cámara de Diputados le hace esas correcciones, yo creo que el Senado se allana inmediatamente y la aprueba en sus términos”. En tanto, Juan Bueno Torio, diputado federal panista y secretario de la Comisión de Energía en la Cámara de Diputados, previó que el dictamen pasará ante el Pleno. Dijo que el Partido Acción Nacional (PAN) pretende que el organismo del Estado mexicano que va a contribuir con el desarrollo de las telecomunicaciones sea autónomo. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 5, BLANCA ESTELA BOTELLO Y ALEJANDRO PAEZ) 
PRI IMPULSA CASTIGO A AUTORES DE DESFALCO En la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), el Partido Revolucionario Institucional (PRI) se pronunciará a favor del castigo a los autores de los desfalcos encontrados en diversos sectores en la Cuenta Pública de 2011, adelantó la diputada Lourdes Quiñones Canales. Secretaria de ese órgano legislativo, Quiñones informó que el próximo 15 de abril recibirán de la ASF un informe pormenorizado de casos en los que se hallaron actos de corrupción de servidores públicos. Interrogada respecto a si habrá castigo a los responsables del peculado que se pruebe como tal en el sexenio anterior, la legisladora expresó que las leyes vigentes permitirán proceder en tal sentido y evitar la impunidad.  (EXCÉLSIOR, P. 2, IVONNE MELGAR) 
CONFÍA PRI EN FRUTOS DEL PACTO POR MÉXICO; CORRAL LO CONSIDERA POCO DURADERO César Camacho, dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), pidió voluntad política para consolidar al Pacto por México que, dijo, está sacando al país del atolladero. "El Pacto apenas empieza y debe ser voluntad de todos los actores políticos solidificarlo y hacer que nadie se levanté de la mesa. Y la única manera de conseguirlo no es dando brillantes discursos sino ofreciéndole a los mexicanos los resultados que merecidamente quieren", expresó al clausurar el consejo nacional de la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC) realizado en el Centro Bancomer de Santa Fe. En contraste, Javier Corral, senador panista, dijo que del Pacto por México saldrán una o dos reformas más, pero no va a perdurar mucho tiempo, “porque también se vive una contradicción diaria, hay signos de regresión en el gobierno federal, hay intervención directa de los gobernadores en las elecciones locales, e incluso en la vida interna de los partidos”.  (REFORMA, P. 14, MARIEL IBARRA; LA CRÓNICA DE HOY, P. 5, BLANCA ESTELA BOTELLO) 
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PRD SE DECLARA EN ALERTA Y ACUSA PRIVATIZACIÓN Luis Miguel Barbosa, coordinador de los senadores del Partido de la Revolución Democrática (PRD), advirtió que los perredistas ya están en alerta máxima ante las pretensiones del partido en el gobierno de privatizar áreas estratégicas en Petróleos Mexicanos (Pemex) y de aplicar el Impuesto al Valor Agregado (IVA) a medicinas y alimentos. El legislador de izquierda aseguró que militantes y dirigentes en todo el país "vamos a iniciar planes de acción para impedir que prosperen estas políticas que perjudicarían a millones de mexicanos". Llamó a los militantes perredistas a transmitir a la ciudadanía alternativas de desarrollo y "oponernos con todas las herramientas de la política, de manera pacífica y responsable, a las decisiones que dañen los intereses de la sociedad y el país". Expuso que una verdadera estrategia de defensa "implica alejarse de los radicalismos que sólo terminan por polarizar a la sociedad y aislar a la izquierda en sus demandas". Por su parte, Juan Bueno Torio, diputado panista, dijo que la advertencia del sol azteca de realizar acciones en contra de la reforma energética "son amenazas que están lazándose como si fueran molinos de viento, porque nadie está hablando de privatizar Pemex, nadie, ningún partido". (EXCÉLSIOR, P. 2, JAIME CONTRERAS; LA CRÓNICA DE HOY, P. 5, BLANCA ESTELA BOTELLO Y ALEJANDRO PAEZ) 
TERMINAN BARDA... LES FALTA REFINERÍA A casi cuatro años de haberse anunciado, la Refinería Bicentenario sólo tiene terminada la barda. Además, el tiempo de construcción se alargará 2 o 3 años más. El entonces director de Petróleos Mexicanos (Pemex), Jesús Reyes Heroles, la prometió para 2015. Ahora, Miguel Tame, director de Refinación, prevé que esté lista para fines de 2017 o principios de 2018 "en el mejor de los escenarios". Hoy, en los terrenos de la refinería sólo se observa la barda perimetral completa de 13.4 kilómetros de longitud, reforzada en la parte baja para evitar robos, así como dos túneles para el desvío de tres canales de riego que atraviesan el predio y dos rellenos sanitarios que albergan 100 toneladas de basura. En abril se asignará un contrato para reubicar dos líneas de alta tensión de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y el resto del año se concursarán obras de acondicionamiento de terrenos y construcción de plataformas y se designará a un líder de proyecto para que coordine la edificación. (REFORMA, P. 1 Y 4, ALEJANDRA LÓPEZ) 
GÉNEROS DE OPINIÓN 
TRASCENDIÓ Que dos de los invitados de lujo que tuvo Diego Fernández de Cevallos en los festejos de su cumpleaños número 72, en su rancho de Guanajuato, fueron el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Manlio Fabio Beltrones, y el presidente del Tribunal Electoral, Alejandro Luna Ramos. Tan distinguidos fueron que, cuando decidieron retirarse de la fiesta, el propio Jefe Diego los encaminó al helicóptero que los traería de regreso al Distrito Federal. (MILENIO DIARIO, P. 2, AL FRENTE, REDACCIÓN) 


